

Trump, fichado y con foto policial



Donald Trump, primer expresidente de EEUU fichado como un criminal.

Washington, 25 ago (RHC) La foto policial de Donald Trump invade este viernes espacios noticiosos, nunca antes un expresidente de Estados Unidos fue fichado como un criminal y menos por conspirar por anular elecciones en un intento por aferrarse al poder.

El exmandatario (2017-2021) se enfrenta a 13 cargos en una acusación en Georgia, que involucra a otras 18 personas en un caso relacionado con sus esfuerzos por revertir los resultados electorales en ese estado en noviembre de 2020.

La víspera, se le tomaron huellas dactilares a «un hombre blanco de 6,3 de estatura y 215 libras de peso», de acuerdo con documentos policiales filtrados a la prensa sobre el proceso seguido a Trump en los 22 minutos que duró su estancia en la cárcel del condado de Fulton en Atlanta hasta que salió en libertad bajo fianza.

Los abogados del exgobernante negociaron el pago de 200 mil dólares para no ir a prisión y además la fiscal del distrito del condado de Fulton, Fani Willis, dispuso algunas reglas de buen comportamiento que debe cumplir el magnate, sobre todo en redes sociales.

Justo en su plataforma Truth Social publicó la foto policial con las palabras «Interferencia electoral» y «¡Nunca te rindas!»; seguido, incluyó un enlace al sitio digital de su campaña, que presenta una solicitud de donaciones en la página de inicio.

“Hoy, en la cárcel notoriamente violenta del condado de Fulton, Georgia, fui ARRESTADO a pesar de no haber cometido NINGÚN CRIMEN”, expresó la solicitud de recaudación de fondos.

Pero, la acusación presentada por Willis lo contradice, pues la demócrata describió la campaña de presión de Trump contra funcionarios electorales, un complot para incluir listas de electores falsos y todo un plan para cambiar los resultados en el estado.

Como hizo en el resto de sus tres causas pendientes, Trump tampoco aceptó la culpabilidad en este caso.

El Presidente 45 y el grupo de coacusados fueron imputados por violar la Ley de Organizaciones Corruptas e Influenciadas por Extorsión de Georgia, más conocida por RICO (Racketeer Influenced and Corrupt Organizations Act), una legislación creada en sus inicios para combatir a los elementos mafiosos.

Trump, que emprendió su tercera carrera presidencial, ahora de cara a las elecciones del venidero año, fue a Georgia un día después que otros ocho aspirantes a la nominación republicana sostuvieran el primer debate, celebrado en Milwaukee, Wisconsin.

Sin embargo, él se negó a asistir y en su lugar publicó a la misma hora una entrevista grabada con el presentador de Fox News, Tucker Carlson.

Pese a estar inmerso en cuatro procesos penales en lo que va de año, el exocupante de la silla presidencial mantiene la delantera en los sondeos, un fenómeno que algunos expertos asocian a que ha logrado manejar la matriz de opinión de que se trata de una cacería de brujas en su contra por motivos políticos.

En los comicios de noviembre de 2024 se pronostica una pelea revancha entre Joe Biden y Trump, y hay quienes hasta al darle la vuelta a la bola de cristal dan como eventual ganador al magnate neoyorquino.

Todo puede suceder. En la red social X, la ex-Twitter, Trump compartió un mensaje ayer, el primero desde enero de 2021, cuando su cuenta fue suspendida previo al ataque de sus simpatizantes al Capitolio federal: subió una imagen de su fotografía policial luego de la entrega en el condado de Fulton.

Su cuenta en X fue restablecida este año, después que Elon Musk comprara la plataforma y desapareciera el símbolo azul del pajarito.

Hábil en los negocios, al parecer piensa ponerle al mal tiempo buena cara, o mejor dicho, sacar partido de sus embrollos legales, que son varios, uno de ellos es la acusación federal que lo vincula también al intento por desestimar su derrota y arrebatarle la victoria a Biden. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba